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Tomelloso 

El presidente provincial, Carlos Cotillas: “PSOE y Podemos enseñan la 
patita en Castilla-La Mancha con unos presupuestos sectarios, que suben los 
impuestos y recortan libertades” 
 
Cotillas ha indicado que los presupuestos del Gobierno de Castilla-la Mancha han llegado tarde y que han generado un 
cambio “pero a peor”. Ha apuntado que se suben los impuestos para aumentar el gasto en asesores y altos cargos 
pero sin aumentar el gasto social, que se reduce, pues ya no es del 85%, como con Cospedal, sino del 70%. Ha 
indicado que se recortan las libertades de los ciudadanos para elegir la mejor educación para sus hijos -suprimiendo 
las ayudas a la educación concertada- con la clara intención de que la educación en Castilla-La Mancha sea del color 
rojo del PSOE, como ha reconocido recientemente la propia consejera de Educación. Está convencido que España “no 
necesita otro pacto de radicales como el que estamos sufriendo en Castilla-La Mancha” y que lo mejor para el futuro 
de nuestro país “es un Gobierno liderado por el PP que cuente con el apoyo del PSOE y Ciudadanos”. Considera que 
estas tres formaciones coinciden en lo fundamental: la unidad nacional, la soberanía nacional, la igualdad de todos los 
españoles, la política europea, la política exterior y la lucha contra el terrorismo. 
 

 

 
Carmen Quintanilla y Carlos Cotillas 

 
 
Por su parte, la diputada nacional Carmen Quintanilla ha asegurado que vivimos momentos “tremendamente difíciles” 
en la sociedad española, porque estamos ante un candidato a ser investido como presidente del Gobierno que aún no 
goza de la mayoría necesaria para hacer un gran acuerdo de Gobierno que siga velando por la Soberanía Nacional del 
pueblo español y “cuya ambición puede hacer mucho daño a España”. Ha anunciado que el PP va a votar no en el 
debate de investidura de Sánchez, “porque no vamos a ser cómplices de su fracaso” y porque eso es lo que demanda 
la sociedad española. “El 21 de diciembre Rajoy se dirigió a todos los partidos que tenían representación y lo intentó 
con Sánchez en primer lugar, sin embargo, el líder socialista se negó a sentarse a negociar con él hasta en 17 
ocasiones”. Ha destacado que el PP ha ganado las elecciones y que intentará formar un Gobierno “sólido que 
continúe con las reformas puestas en marcha y que dé estabilidad a nuestro país” frente a otros que se limitan a hacer 
postureo político.  
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Valdepeñas 

 La vicepresidenta cuarta de la Mesa del Congreso de los Diputados,     
Rosa Romero: “España necesita un pacto liderado por el partido que ganó las 
elecciones que siga generando confianza dentro y fuera de nuestra fronteras” 
 
Romero ha apuntado que el peor mensaje que se puede 
dar a todos los que le importa la economía española 
dentro y fuera es que “España va a liquidar la política 
económica del PP que, todo el mundo reconoce, ha sido un 
éxito y que ha impedido que España cayera al fondo del 
pozo donde el PSOE nos colocó”. Ha reivindicado la victoria 
del Partido Popular y su derecho a presidir el nuevo 
Gobierno “porque así lo han querido más de siete millones 
de españoles que nos han dado su apoyo y nos han pedido 
que dialoguemos por el interés general de España y de sus 
ciudadanos”. En clave regional ha indicado que “Page 
quiere llevarnos a la ruina con unos presupuestos que son 
una estafa porque suben los impuestos, destinan menos a 
gasto social y reducen las inversiones para la provincia de 
Ciudad Real en un 23%”.  

 

 
        Romero con el Grupo Municipal y la Junta Local 

“Los presupuestos de 2016 estén basados en tres líneas de actuación: aumento de la presión fiscal a las clases medias; 
freno a los conciertos educativos sacando a relucir su sesgo más radical; y renovación de convenios con la Sanidad 
Privada, a los que seguirá derivando pacientes para ser intervenidos”. 

 
 
 
Ciudad Real 

El PP considera que PSOE y Ganemos pretenden desviar la atención para 
que no se sepa lo que hay detrás de la reactivación exprés de la EMUSVI 

 
El Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Ciudad Real considera que lo que deberían hacer Zamora y sus 
socios de Gobierno, en vez de “levantar cortinas de humo”, es dar explicaciones sobre el funcionamiento de la 
empresa municipal y aclarar si se ha resucitado la empresa solo para colocar al concejal de Ganemos Jorge Fernández. 
Asimismo, ha recordado que todas las cuentas de la EMUSVI han sido auditadas, año tras año, por un auditor externo. 
Están fiscalizadas y aprobadas. Todos los consejeros de la EMUSVI conocían esos gastos legales y tenían las facturas a 
su disposición, incluida Carmen Soánez consejera de la empresa y compañera, hasta hace poco, de Jorge Fernández en 
el Grupo Municipal de Ganemos. Esa claridad en los gastos ha desaparecido desde la llegada a la presidencia de la 
empresa de Jorge Fernández, que “actúa como un pequeño dictador sin dar ningún tipo de información a la 
oposición”. Al Grupo Popular también le gustaría conocer el contenido de las reuniones que Jorge Fernández ha 
mantenido como presidente de la EMUSVI con algunos empresarios y los resultados de dichas reuniones. Desde el 
Grupo Popular consideran que Pilar Zamora tendrá que dar explicaciones en el próximo Pleno del Ayuntamiento de 
por qué ella y Jorge Fernández utilizan a la resucitada empresa de forma fraudulenta en contra de la oposición. Les 
instamos a que empiecen a gobernar y a cumplir los compromisos adquiridos con los ciudadanos ya que, de momento, 
no han hecho nada de lo que prometieron. Asimismo, si consideran que hay algún tipo de ilegalidad, el Grupo Popular 
le anima a que acudan rápidamente a los tribunales y “no se erijan en jueces sumarísimos”. El Partido Popular no 
dudará en hacerlo de nuevo si consideramos que la actuación de Fernández al frente de la EMUSVI vulnera la 
legalidad.  

 
 



 
 
Ciudad Real 

El concejal popular en el Ayuntamiento de Ciudad Real, Pedro Martin: 
Jorge Fernández manipula y miente a sabiendas de que todo es legal 
 
 
Martín ha asegurado que "Jorge Fernández miente cuando de un modo torticero dice que hay facturas sin justificar 
por importe de 7.000 euros en restaurantes de lujo, ya que de la documentación aportada, los gastos de 
representación no ascienden a más de 5.800 euros, lo que se traduce en 80 euros en gastos de representación al 
mes". En dichas facturas se puede comprobar que son almuerzos de trabajo y se incluye hasta una comida con dos 
alcaldes del PSOE, el de Alcolea y el de Piedrabuena, "ya que se trataba de formar la mancomunidad de agua, 
actualmente en vigor". Considera que "Fernández intenta tapar la buena gestión efectuada por Emusvi, empresa que 
durante sus años de vida hizo posible que más de 1.000 ciudadrealeños pudiesen acceder a una vivienda en 
condiciones económicas muy favorables", por lo que censura el proceder del concejal de Ganemos "al intentar 
ensombrecer la excelente gestión que la ex alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, realizó en el Ayuntamiento, cuyo 
nombre, dicho sea de paso, no figura en ninguna de las facturas que ha repartido Fernández".  
 
 
 

 
Pedro Martín 

 
 
"La manipulación que hace el presidente de la revivida empresa pública no es sino un intento de tapar su ineficacia al 
frente de Emuser, envuelta ahora mismo en un escandaloso proceso de remunicipalización del que dependen más de 
200 familias a las que tienen sometidas a un constante estado de incertidumbre y preocupación". "80 euros al mes en 
gastos de representación dan muestra de la austeridad que se ha llevado a cabo en la empresa pública, una cantidad 
muy alejada de los 20.000 euros que se gastaron los compañeros de partido de Jorge Fernández en Andalucía, en una 
sola mariscada, compartiendo mesa con sus amigos sindicalistas". "Lecciones de austeridad ninguna de quien ha 
revivido una empresa en extinción, aludiendo que costaría menos para las arcas del ayuntamiento, pero después de 
nueve meses no han sido capaces de aportar un solo informe que lo acredite. Eso sí, nueve meses en los que los 
cuatro concejales de Ganemos y una persona de confianza no han dejado de cobrar del erario público, pero a quienes 
no se les conoce una sola propuesta que beneficie al interés general de la ciudad; todo lo contrario, se están 
dedicando a mentir, difamar, eliminar nuestras tradiciones y a rebuscar donde sólo van a encontrar transparencia en 
la gestión y austeridad en el gasto".  
 
 
 

 
 


